



2020.11.02. 発行



・文化祭の感想・

- ・いちばん印象に残っているのは吹奏楽です。コナンも出てきてすごくおもしろかったです。他にもいろいろなキャラクターも出てきて楽しかったです。
- ・すごいと思ったのは外国語部の「ラプンツェル」です。すべて英語で話していく、すごいなって思いました。
- ・コロナの影響で映像だけだったので少し残念でした。でも、すごくおもしろかったです。
- ・実行委員としてすごくがんばることができました。来年も機会があれば実行委員をやりたいと思いました。もっともっと楽しい委員会になるようにしたいと思いました。
- ・ナマで聞いたり見たりするほうがよいと思いました。来年こそすばらしい文化祭にしたいと思いました。吹奏楽部の演奏はもう一回聴きたいくらいにすごかったです。他の文化部もすごく印象に残りました。
- ・どの部活もすごくて、みんながいっしょけんめい取り組んでいる姿勢がかっこよかったです。
- ・これを無料で見られるのはすごい。お金を払ってもよいくらいだと思いました。
- ・1年生のSDGsの発表は興味深かったです。
- ・国際クラブや吹奏楽部は映像ではなく、ナマで見たかったです。来年は今までどうりの文化祭ができたらよいなあと思いました。
- ・それぞれの学年や部活動の楽しさやおもしろさが伝わってきてとてもよかったです。来年は、それぞれの学年で劇などをやりたいと思います。
- ・今年はコロナのせいで映像になったけど、十分すごかったです。来年が楽しみ。
- ・国際クラブの発表は、韓国の服もかわいくて、踊りもそろっていてきれいでました。
- ・吹奏楽部のコナンVSルパンのストーリーはおもしろかったです。演奏もすごかったです。
- ・1年生のSDGsは、知らなかつたことも多くてとても勉強になりました。
- ・文化部の人だけではなく、生徒会の人たちもがんばっていて、見ていて楽しかったです。
- ・どの発表もすべて全力でがんばっているのがすごく伝わってきて、すごいなあと思いました。今年は全学年で集まることができなかつたけど、来年はみんなで文化祭をしたいと思いました。
- ・外国語部は字幕が出ていたのですごくわかりやすかったです。
- ・今年は映像だったので少し迫力がなかつたですが、映像に出てきた人たちは、いっしょけんめい練習を積み重ねてきて、その成果を出させていたのではないかと思いました。
- ・お尻が痛かったんですけど、すごすぎてお尻のことなんか飛んでいきました。コロナでたいへんな時期なのに、どの作品もみんなしっかりやっていて、見てているこっちもめっちゃ楽しかったです。
- ・みんなの個性が輝いていてよかったです。
- ・演劇部のエピソードのひとつひとつがおもしろくて、見ていて楽しかったです。
- ・モザイクアートはたいへんでしたが、いい作品ができてよかったです。